

の経験など皆無であった。それが転任とともに、五年生の若梅チームを任せることになったのである。

私自信もともとスポーツは好きである。しかし、引き受けたはみたもののどうやつて指導していいたらよいかと困ってしまった。そこで技術指導については、本を読んだり、先輩の先生に教えてもらひながら指導していくことにした。

その年の地区大会初戦では、惨敗だった。その時の悔しさは、今でも忘れられない。「もともと自分がサッカーをよく知つていれば…」という後悔の念だけが脳裏に焼き付いた。自分の指導力の未熟さを痛感した。それ以来、とにかく勝ちたい。子ども達を大きな大会でプレーさせてやりたい、の一念で技術指導に取り組み、自らもサッカーについて勉強した。おかげで、まったく素人の私だが、四年が過ぎ、少しづつではあるが、サッカーがわかりかけってきた。

シザースパスの練習をしていたある日のこと、「先生△△君と組ませて、○○君は、いくら走ってもパスを出してくれない」とか「僕だつて頑張つているのに」とべそをかけていた。この子らに限らず、ずい分個人プレーがない。何よりも、ありのままで少年から好かれる人による指導で、子どもは、育つのではないか。子ども達は、育つのではないか。子ども達が、スポーツ好きでたまらなく、そして教える先生を好きになつた時、初めて、本当のスポーツの指導者になつたといえるのではないかと思う。

現在、試合の勝敗は、あくまでも結果であり、一番大切なことは、「勝つ」という目標に達するまでの過程である。という方針で指導している。そして、仲間づくりとマナーをしっかりと身につけさせたいと思っている。私自信も、もっと勉強し、いろいろな面でよいチーズ作りをしていきたいと考えている。

(いわき市立平第一小学校教諭)

自分の技術が一番うまいと自信過剰になる子、いざとなると自分がやらなければと思ふ個人プレーをする子などが困つてしまつた。そこで技術指導については、本を読んだり、先輩の先生に教えてもらひながら指導していくことにした。

その年の地区大会初戦では、惨敗だった。その時の悔しさは、今でも忘れられない。「もともと自分がサッカーをよく知つていれば…」という後悔の念だけが脳裏に焼き付いた。自分の指導力の未熟さを痛感した。それ以来、とにかく勝ちたい。子ども達を大きな大会でプレーさせてやりたい、の一念で技術指導に取り組み、自らもサッカーについて勉強した。おかげで、まったく素人の私だが、四年が過ぎ、少しづつではあるが、サッカーがわかりかけってきた。